
Pièces 2 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 83547193

Prix 850 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris  8e-  rue  de  berri  -  appartement  avec  parking  -  exclusivite  barnes  !  Situé

quartier  saint  philippe du roule,  un appartement  confortable  à  rafraîchir,  au calme

donnant sur la rue, au 3e étage par ascenseur, d'un immeuble contemporain. Ce

bien comprend une entrée distribuant  un séjour  avec deux grandes baies vitrées,

une cuisine indépendante, une salle de bains et une agréable chambre. Nombreux

rangements.  Une cave et  une place de parking complètent  ce bien.  Appartement

présenté par barnes paris 8 honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de

la quote-part de charges courantes 220 € ...

Paris 8 -  rue de berri  -  apartment with parking -  barnes exclusive!  Situated in the

saint  philippe  du  roule  area,  a  comfortable  apartment  requiring  redecoration,

overlooking the street on the third floor with a lift of a contemporary building in quiet

surroundings. This property comprises a hall leading to a living room with two large

windows,  a  separate  kitchen,  a  bathroom  and  a  pleasant  bedroom.  Plenty  of

cupboards. Cellar and parking space included. Apartment listed with barnes paris 8

agency  fees  payable  by  vendor  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges

courantes 220 € - montant ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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